

Rigoberta Menchú inaugure le Forum de Paix de l'Assemblée Générale de l'ONU



Nations Unies, 5 septembre, (RHC)- L'ambassadrice de bonne volonté de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture et leader indienne guatémaltèque, Rigoberta Menchú, a ouvert aujourd'hui le forum annuel de haut niveau de l'Assemblée Générale de l'ONU ayant pour but de fomenté une culture de paix.

Rigoberta Menchú, qui a obtenu le Prix Nobel de la Paix en 1992 s'est jointe aux délégués des pays membres de l'ONU et à d'autres acteurs politiques pour examiner les tendances émergentes qui ont un impact sur le thème.

Une note de presse diffusée au siège de l'ONU précise que le président de l'Assemblée Générale qui en est à sa 72e période de sessions, Miroslav Lajcak, prononcera un discours au cours de la journée.



Radio Habana Cuba